



Ecopetrol capacita en energías renovables a estudiantes de Puerto Gaitán

VIVEELMETA.COM

PUBLICADO EN NOV 06, 2024

Regionales

Más de 1100 estudiantes y docentes se preparan para un futuro sostenible a través del programa "Ecopetrol va a la Escuela".



Con la participación de más de 1100 estudiantes y docentes se llevó a cabo el programa «Ecopetrol va a la Escuela», en zona rural de Puerto Gaitán (Meta).

Las actividades se desarrollaron en las sedes de la Institución Educativa Rubiales, ubicadas en las veredas Rubiales, Santa Elena, Puerto Triunfo y la comunidad de Buenos Aires, del Resguardo Indígena Alto Unuma.

Los asistentes participaron en actividades que les permitieron reforzar su conocimiento sobre la transición energética, las energías renovables y el ahorro energético como pilares de un futuro sostenible en Colombia.

Gracias a estas jornadas, los estudiantes se convirtieron en verdaderos héroes energéticos del territorio, equipados con el conocimiento necesario para impulsar el cambio en sus comunidades y promover un futuro más sostenible y en armonía con el medio ambiente.

"Me parece chévere que nos hagan estas actividades, porque así nosotros, que somos el futuro del mundo, podemos aprender sobre las energías y cómo usarlas", afirmó Sofía Carrera Cuéllar, estudiante de la Institución Educativa Rubiales.

Lea también

[Ecopetrol lidera pavimentación de la vía Alto Neblinas-Rubiales](#)

Ecopetrol va a la Escuela incluye actividades interactivas, sensoriales e inclusivas, tanto en español como en Sikuani, que permiten a los estudiantes comprender el compromiso de la empresa con la sostenibilidad y su papel en la transición energética justa para el país.

"Nos parece muy bien que hagan esto para los niños, porque hoy en día muchos ya no saben hablar en Sikuani, sólo en español. Por eso traen cartillas traducidas al Sikuani para que los niños aprendan y mejoren su lengua", comentó Marisol Hoyos, de la comunidad Buenos Aires.

Con estas actividades Ecopetrol consolida su compromiso con la educación ambiental, la innovación y la transición energética, al involucrar a las comunidades para que comprendan y promuevan el valor de la sostenibilidad.

Siganos en Google News

Siga las noticias de viveelmeta.com en Google News.

Etiquetas

Ecopetrol

tambien le puede interesar

Hace 6 meses
Con fotomultas buscan reducir la accidentalidad en Villavicencio

Hace 4 meses
Cormacarena llama a proteger la planta que tiñe las aguas de Caño Cristales

Hace 1 mes
Inician procesos de formación musical sin costo en 10 municipios del Meta

Hace 1 mes
¿Tráfico de influencias? Relación entre funcionario y empresa beneficiada en contrato para el Festival Llanero

Hace 3 meses
Harman vive una encrucijada al frente de la Agencia Nacional de Tierras

Hace 2 semanas
Ocho medallas obtuvieron docentes de Villavicencio y el Meta en la final de los Juegos del Magisterio